

Santiago, 27 de Diciembre de 1989.

Señores

Directiva del Partido Renovación Nacional

Presente. -

Muy señores nuestros:

En la reciente campaña electoral, Unión Demócrata Independiente (UDI) y Renovación Nacional confluimos en "Democracia y Progreso, con un exitoso resultado en los comicios parlamentarios.

Asimismo, ambos partidos convergimos en el apoyo a la candidatura presidencial de Hernán Büchi, suscribiendo en conjunto el programa de gobierno de dicha candidatura. Su contenido plasmó una ecuación armoniosa de los respectivos programas de nuestros partidos, junto a ideas propias del que fuera nuestro abanderado presidencial, en términos de gran validez y atractivo para el futuro democrático del país.

Evaluada ambas realidades por la Comisión Política de Unión Demócrata Independiente (UDI), nuestro partido estima que la unidad y la capacidad de convocatoria alcanzadas por "Democracia y Progreso" deben perdurar y proyectarse en la nueva etapa que se avecina.

Consideramos que la identidad y fisonomía diferentes de nuestros dos partidos corresponden a realidades que deben respetarse en su legítima diversidad. Sin embargo, considerando que entre nuestras colectividades existe una afinidad fundamental de principios y del proyecto de sociedad que auspiciamos para Chile, pensamos que sería altamente positivo constituir una alianza política estable hacia el porvenir.

Entendemos dicha alianza orientada hacia tres objetivos fundamentales.

En primer término, estimamos necesario procurar una acción conjun-



ta en el próximo Congreso, en la mayor cantidad de materias posibles.

En segundo término, debe tenerse presente que los dos partidos que constituimos "Democracia y Progreso" somos las únicas colectividades con representación parlamentaria que no integramos la Concertación que será gobierno desde marzo próximo. La necesidad de actuar como un contrapeso patriótico y constructivo, pero a la vez cohesionado, vigoroso y creador frente al bloque político de la Concertación, aconseja sumar todos nuestros esfuerzos en tal sentido, más allá incluso del mero ámbito parlamentario.

Por último también juzgamos valioso lograr el aporte de muchos independientes que, así como apoyaron a "Democracia y Progreso" en cuanto pacto electoral, podrían sentirse atraídos a contribuir a una alianza política que proyecte a "Democracia y Progreso" como un factor aglutinante de quienes comparten un ideario básico.

Coincidimos en la conveniencia de estimular la incorporación del mayor número posible de independientes a los partidos políticos. La existencia y el crecimiento de partidos fuertes y sólidamente estructurados, nos parece esencial para el éxito de nuestros comunes ideales en la vida democrática. Pero es un hecho que, por diversas y respetables razones, hay vastos contingentes ciudadanos que se mantienen y se mantendrán ajenos a la militancia partidista. Obtener su contribución política lo más activa y cohesionada posible, debe ser también un esfuerzo que nuestros partidos deberían asumir en conjunto.

Por las razones expuestas, Unión Demócrata Independiente (UDI) ha resuelto proponer oficialmente a Renovación Nacional la conformación de una alianza política que, en tomo a los propósitos y logros alcanzados por "Democracia y Progreso", fortalezca las ideas y los proyectos que compartimos en bien de Chile.



UNION DEMOCRATA INDEPENDIENTE

AV. SUECIA 286 - FONOS: 2325952 - 2325953 - 2310092 - SANTIAGO - CHILE

SECRETARIA
GENERAL

3.-

En la confianza de una respuesta que nos permita tender hacia las finalidades enunciadas, les saludan muy cordialmente.

FG | Fundación Jaime Guzmán